



THE ROTARY CLUB OF MIYOSHI CHUO

三次中央会報 ロータリークラブ

事務所 / 広島県三次市十日市東 1-16-19
TEL (0824) 64-1245
FAX (0824) 64-1245
E-mail m-c-rc@vega.ocn.ne.jp
http://mcrc.server-shared.com
例会場 / 広島県三次市十日市南 1-10-1
三次グランドホテル
例会日 / 月曜日 12:30~13:30

2023-2024 ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2710

■本日のプログラム 夜間例会ゲスト講演 / 青少年奉仕委員会
エフピコ サステナビリティ推進室
コミュニケーション推進課 藤井宣裕様
「トレーリサイクルに関する環境問題への取組と
リサイクル啓発」

■次回例会日時 2024年6月3日(月) 12:30~

■次回プログラム ゲスト講演 / 職業奉仕委員会
三次人権擁護委員協議会三次支部会長
三上勝明様 「人権擁護について」

会長 / 上田 秀 樹
幹事 / 栗本 清 秀

●2023~24年度 国際ロータリーのテーマ



●2023~2024年度 三次中央RCスローガン

平和を実感し、
ロータリーをもっと楽しもう

■第1424回例会記録

- 日時.....2024年5月20日(月)12:30~
- 点鐘.....会長
- 国歌「君が代」斉唱.....全員
- ソング「奉仕の理想」.....全員
- ゲスト紹介 三次警察生活安全課 課長 寺迫和磨様
- ビジター紹介
 - G-12ガバナー補佐 中間幸子様 (サッシ製造)
 - 〃 幹事 藤本 崇様 (コンビニエンス)
 - IM実行委員長 三浦益隆 様 (弁護士)



■開会挨拶.....上田会長

myさくら手入れ作業、お疲れ様でした

皆さんこんにちは。ゲストの三次警察署生活安全課 課長寺迫和磨様ようこそおいでくださいました。後ほどよろしく願いいたします。また、本日はガバナー補佐中間様、幹事藤本様、IM実行委員長の三浦さまがお礼にいらしています。

昨日はmyさくらの手入れを行いました。一般参加者も含め約50人が1時間かけて行いました。曇り空の下、作業はしやすく薄っすら汗はかきましたが清々しい気分になりました。公共イメージ委員会の和田会員の声掛けで、ピオネットにも取材していただき良いアピールができたのではないのでしょうか。お疲れ様でした。

myさくらの植樹は2008~2009年杉谷会長年度で行った活動です。新球場完成に合わせて外野席を囲む約300メートルの「myさくらロード」沿いにソメイヨシノの苗木65本を応募した

市民や会員約220人で植樹しました。苗木には参加者それぞれの思いを記したメモリアルメッセージプレートが取り付けられています。時間があればmyさくらロードを散歩してみてください。



また、5月18日(土)ZoomによるWebセミナー「地区戦略計画セミナー」が15時~16時までありました。ロータリー事務所で1時間受けました。「クラブ戦略計画に関するアンケート」の事業報告を地区戦略計画委員会晝田眞三様がされました。そして「なぜ戦略計画委員会が必要なのか」の講演を井内ガバナーがされ、最後に「呉南ロータリークラブの戦略計画」の発表を呉南ロータリークラブ平田孝治会長が発表されました。内容については後日会報で発表したいと思います。

■幹事報告.....栗本幹事

- 会報の訂正があります。次週5月27日の夜間例会12:30～となっていますが19:00～です。
- 本日は節約例会です。
- 昨日myさくらの手入れをしました。5月23日のピオネットで放送されます。
- 次週、5月27日の夜間例会ではアルコールが出ますので、対応をお願いします。
- 地区事務局から台湾東部地震の義援金のお礼状が届いています。
- 庄原RCよりIMの会計報告が届いています。

■ガバナー補佐.....中間幸子

4月3日のIMはお忙しい中を多くの皆様のご参加ありがとうございました。

昨年9月4日のガバナー公式訪問では色々な活動の発表をしていただき、すごいな、と思いました。特に骨髓バンクの取り組みには驚きました。G12を巻き込んで次年度は全体で取り組んだらどうかと思いました。さくらの植栽とお手入れ、これからも頑張ってください。一年間のガバナー補佐としての反省と希望を少し話させていただきました。ありがとうございました。

■IM実行委員長.....三浦益隆

IMには多くのご出席ありがとうございました。前田会員には素晴らしい取り組みの発表をしていただきありがとうございました。骨髓バンクという関心ある取り組みでした。

■次年度幹事.....中西会員

本日第3回次年度理事役員会を19時より当グランドホテルにて開催いたします。また、5月23日には第2回次年度クラブ協議会を19時より当グランドホテルにて開催いたします。

10月27日の地区大会の仮登録の回覧をしています。

■女性会員のつどい.....大井副会長

昨日ホテルグランヴィア広島におきまして、第2710地区の女性ロータリアンの集いが開催されました。我がクラブからは、池田会員、小根森会員、中西会員と私で参加してまいりました。

まず、宇部ロータリークラブの産婦人科医金子法子会員による「LGBTs'への理解と対応～多様性社会の中で私たちができること」と題してご講演があり、大変勉強になりました。

次いで呉ロータリークラブの医師、日下美穂会員監修による減塩の昼食の提供がございました。他ク

ラブの女性会員との交流ができ、大変有意義なものであったと感じています。

■出席報告.....山縣委員長

●第1421回4月15日

会員数	36名	Make-up	3名
欠席	6名	出席合計	33名
欠席者のうち規定免除	2名	出席率	97.06%

- Make-up・・・石田君、中島君、角谷君
- 第1423回 本日の出席は36名中33名です。

■SAA.....池田SAA

- クールビズは6月からです。
- 会員誕生日・・・角谷君



- ビジターニコニコBOXへご出宝 (大口)
- 会員ニコニコBOXへご出宝

角谷君 誕生日です。まだ70にはちょっとあります。(大口)

上田君 } ゲスト寺迫様をお迎えて。myさくらの
栗本君 } 手入れお疲れ様でした。ガバナー補佐、中間様、幹事藤本様、IM実行委員長三浦様をお迎えて。

圓道君 会報に子どもの写真が載っています。
村竹君 桜の手入れ、ご苦労様でした。年一回、桜を見させてもらってますが、陰で手入れの苦労があるとは!。

小根森君 桜の手入れお疲れ様でした。女性ロータリアンの集い出席させていただきました。ありがとうございました。

沈 君 myさくら、欠席しました。すみません。
酒井君 myさくら参加できずすみません。ゲストをお迎えて。

山縣君 昨日はmyさくらご苦労様でした。本日は三次警察署寺迫課長様宜しくお願いします。「ゲスト、ビジターをお迎えて。昨日はお疲れ様でした。」

平田君、杉谷君、沖君、山崎君、光永君、信国君、松本君
池田君 昨日は女性ロータリアンの集いお疲れ様でした。本日担当例会です。寺迫さんよろしくお祈りします。

ニコニコBOX本日出宝額 23,000円

本日はゲストに広島県三次警察署生活安全課長の寺迫和磨様においでいただきました。寺迫様は昨年9月に三次署に来られました。本日は身近な詐欺などについてお話をいただきたいと思います。

山縣隆出席委員長



オトモポリス

特殊詐欺および SNS型投資詐欺の現状

三次警察署
生活安全課 課長
課長 寺迫 和磨



皆さんこんにちは。三次警察署生活安全課課長の寺迫と申します。

本日は「特殊詐欺・SNS型投資詐欺の現状」についてお話しさせていただきます。

特殊詐欺の類型は10あります。皆さんもよく耳にされていることと思いますが

- ① オレオレ詐欺
- ② 預貯金詐欺
- ③ 架空料金請求詐欺 ☆発生多数
- ④ 融資保証金詐欺
- ⑤ 還付金詐欺 ☆発生多数
- ⑥ 金融商品詐欺
- ⑦ ギャンブル詐欺
- ⑧ 交際あっせん詐欺
- ⑨ その他の特殊詐欺
- ⑩ キャッシュカード詐欺盗

例えば③の架空料金請求詐欺について、どのような状況で詐欺に遭うのかお話ししますと、まず、インターネットをみている時にですね、警告音が鳴るんです。そして画面にはウイルスに感染、と映し出されるわけです。それから次々と指示される。まあこれが一般的パターンです。電話に誘導される、するとカタコトの日本語で話されるわけですね。ウイルスを除去するにはコンビニに行って電子マネーを買って来い。シリアル番号を言うか、シリアル番号の写真を送れとかになってくるわけです。これで購入した金額を盗られることになるんです。還付金詐欺です

ね。よくニュースで耳にされるでしょ。自宅の固定電話にかかってくる。しかもどこの名簿で調べるのか、65歳以上の方の家にかかってくるんですね。電話口の人間は、市役所の人か年金事務所の人と名乗るわけです。あなたからもらっている保険料が多すぎたのでこれからATMに行ってください、その金額をお返ししますとなるわけです。そこで、ちょっと考えてみてください。ATMでお金が返ってくるってことありますか?ないでしょ!信じ込ませて誘導して騙し取るわけです。さらにおもしろいっていうのはナンですが、振込み画面に誘導して、6桁の番号を指示。それが49で始まる番号。これは犯人が49万いくらを騙し取る手口なのです。ATMでは一日の引き出しが50万円までということをちゃんと把握しているからなんです。騙し取るプロ!いろんなパターンを用いて金額を入れさせようとするのです。

それでは、被害をどのようにして未然に防ぐことができるか。警察側としては感謝しても仕切れないくらい感謝しているのは、コンビニの店員さん、ATMの置かれている金融機関の方です。まさにそこらが最後の砦と言っても過言ではないと思います。ただ厄介なのはネットバンキングです。これを使い騙すことについてはどうしようもありません。まるで密室の中での取引になってしまうからです。第三者の誰も止めることができないのです。

最近の問題として大きくクローズアップされている詐欺にSNS型投資詐欺、ロマンス詐欺があります。

非常に多く発生しています。SNS型投資詐欺では相手に会うことなく交信を重ねるうち詐欺に遭うわけです。

フェイスブックやインスタグラムなどで勝手に著名人の写真を利用し、安心させ騙す手口もあります。1回目は少ない金額から始まり、儲かっていますを繰り返して、犯人がこの人ならもつと出すと見込まれたら、だんだん金額をエスカレートさせるのです。利益が出ていたら引き出して使いたいかからと、相手に伝えるや否や、突然連絡がつかなくなり、そこでやっと騙されたと気づくわけです。

こんな時勢に三次署としては、M P D O C 三次犯罪プロジェクトを立ち上げました。Miyoshi Project Deterrence Of Crime 頭文字を取り、通称 エムピードック

また、スマホであなたに“オトモ”する、オトモポリスという広島県警安心安全アプリもあります。今すぐダウンロードを！QRコードを読み込んでください。

最後に詐欺の被害に遭わない大切なポイント、それは、「詐欺の手口を知って防ぐ」、「一人で判断はしない」ということではないかと思えます。

これからも三次警察署は三次市内の財産を守っていききたいと思います。



■謝辞.....上田会長
 ■点鐘.....上田会長



▲5/19 (日) 女性ロータリアンの集い

▼5/19 (日) myさくら手入れ作業



▼池田さんちのネコちゃんズ



▲顔デカのちゃちゃ (重いかなあ〜) このままウトウト寝てしまいました☒



▲スリラーを踊っているわさび 腹のデカさ...